

**SEGURIDAD DIGITAL**

Demandan una ley que castigue los ciberdelitos

Directivos de empresas de tecnología y ciberseguridad consideraron que México podría tardar hasta 15 años en tener niveles aceptables en esta materia, por lo que pidieron a los legisladores acelerar las discusiones para aprobar la Ley de ciberseguridad.

“México alcanzó la posición 52 de 182 países evaluados en el Global Cybersecurity Index de la ONU, esto nos deja ver lo atrasados que estamos en la materia. Para subir a la posición 30, que es la que nos corresponde y que sería bastante aceptable, nos faltan al menos 15 años con las regulaciones actuales”, comentó Carlos Estrada Nava, director de ciberseguridad en Vestiga Consultores.

En el Parlamento Abierto de Ciberseguridad, organizado por la Cámara de Diputados, dijo que urge crear una norma que proteja los datos de los usuarios.

— *Christopher Calderón*